



Fecha: 10 de Mayo de 2025

Nivel: **Medio**

Kms.: **17,27**

Desnivel subida: **678 mts.** **Desnivel bajada:** **678 mts**

Lugar y hora de salida: Buelo Vallejo, 8 horas de la mañana

Desayuno:  **Si** **Pan:**  **no** **Fuentes en el camino:**  **no**

Hoy vamos a realizar una bonita ruta por los Montes Carpetanos, por la que iremos en todo momento rodeados de pinares, y en la que nos vamos a encontrar seis refugios de montaña, utilizados para soporte de tareas forestales de tala y recogida de troncos y, al final de la jornada, el espectacular Chorro de Navafría, cuyo caudal se recoge en la vertiente norte del Pico del Nevero.

Arrancamos desde el aparcamiento del Área Recreativa el Chorro, junto al río Cega, y cogemos la pista forestal por la que se prolonga la carretera de acceso. En la barrera que impide el paso de vehículos, localizamos el primer refugio, el del Chorro, el único que encontramos cerrado. Superada la barrera, la pista pasa por encima del Arroyo del Chorro y, enseguida a la izquierda, se encuentra la senda que sube al chorro de Navafría, localización que dejamos para la vuelta, por lo que continuamos por la pista.

Después de un kilómetro y medio, en una curva cerrada a la derecha, está el siguiente refugio, el del Peñón, y, continuando por la pista otro kilómetro y medio más, veremos el próximo refugio, el de las Fraguas. Aproximadamente, en el kilómetro 6 de la pista que vamos siguiendo, tomaremos un camino que, con fuerte pendiente de subida, nos llevará hasta el Refugio de Piemediano. Este camino se nos hace difícil de seguir debido a la gran cantidad de ramas caídas y las trochas que las máquinas de los forestales han ido haciendo, pero el esfuerzo merece la pena, ya que la ubicación del refugio se encuentra en un bonito paraje.

A unos metros de este refugio se encuentra la pista de esquí de fondo de Navafría, la cual seguiremos hasta llegar a una confluencia de caminos, en donde se sitúa del Refugio de Regajohondo, junto al que se encuentra un bonito puente de piedra, donde confluyen varios arroyos. Salimos de aquí por la pista que nos lleva hasta nuestro último refugio, situado en unas bonitas praderas, el de Navalcollado, desde el que bajaremos por un sendero de herradura, hecho por los trabajadores forestales para la descarga de troncos, hasta una nueva pista. La seguiremos hasta la ladera de los Berrunos, para encontrarnos con un camino a la izquierda, de pronunciado desnivel, y por el que habrá que bajar con mucha precaución debido a la gran cantidad de piedras sueltas, ramas y piñas que hay en el suelo.

Alcanzamos una nueva pista asfaltada que nos subirá hasta el mirador de Los Castillejos, desde el que disfrutaremos de las vistas. A continuación, tomaremos el desvío señalizado de El Chorro, que cruza el Arroyo Sequillo por una pasarela y después, el Arroyo del Chorro por un puente de madera. Progresaremos por un cómodo sendero hasta el hermoso Chorro de Navafría. Llegamos, y desde un puente que hace las veces de mirador, podemos contemplar esta bella cascada, de al menos veinte metros de altura. Desde allí, ya solo nos queda bajar por el camino que nos lleva de vuelta al área recreativa.

INSCRIPCIÓN DE SOCIOS:

Martes 22-04-2025 , a partir de las 20 horas por APP

- **Socios federados : 17€**
- **Socios no federados : 19 €**



Centro Cultural de las Artes (Teatro Buero Vallejo) c/ Los Robles, s/n. 28921-ALCORCÓN

(Madrid)